仙台市立吉成中学校「学校だより」第6号



FFEDE

◇ 教育目標 ◇ 「豊かに」「賢く」「逞しく」

令和5年7月6日(木)

TEL 279-3800

FAX 303-1286

WEB http://www.sendai-c.ed.jp/~yosinari-jh/

心を一つにして創り上げた合唱祭♪♪

7月4日(火)に合唱祭が4年ぶりにホール(広瀬文化センター)で行われました。今年度は保護者の皆様にはお子様の学年、さらに他学年の合唱も聴いていただき、吹奏楽部の演奏と全校合唱も鑑賞していただきました。合唱祭実行委員長のTAさん(3年生)の挨拶から始まりました。どのクラスも練習の段階では、なかなか音が合わなかったり、一つにまとまる難しさを感じたり、疲労も蓄積してきて苦しい強化期間だったと思います。しかし、さすがは吉中生、本番ではしっかり仕上げてきました。練習の成果を十分に発揮し、より完成度の高さを追求してきたことが伝わってきました。生徒たちの美しい歌声は聴いている人の心に深く響きました。アトラクションの全校合唱「わせねでや」は宮城県の復興ソングであり、全員で心を一つにして歌う醍醐味を感じてくれたのではないかと思います。審査員のKM先生(ピアニスト)、KM先生(仙台青陵中等教育学校教諭)からは、「学校が一体となって合唱祭を創り上げている姿がすばらしかったです。2・3年生がしっかりとこれまでの伝統を引き継いでいるところがよかったです。自分のクラス、学年の仲間で創り上げることができたことに誇りを持ってください。」との講評をいただきました。また、生徒会長のMYさんは「すべてを出し切って歌うことができました。それぞれの学年で思い出になる合唱祭でした。これからも吉中生全員で吉中を盛り上げていきましょう。」との言葉で締めくくられました。



♪ ♪ ♪ 受賞おめでとうございます ♪ ♪ ♪

	最優秀賞	指揮者賞	伴奏者賞
第1学年	1年2組	SR	FR
第2学年	2年1組	ок	SH
第3学年	3年1組	SK · MY	TS

☆【 プログラム表紙デザイン賞:2年1組 SH】

【保護者の皆様の感想の一部より】 盛大な拍手をいただきありがとうございました。

- 1年生 Oからだいっぱいに声を出している生徒達の姿が印象的でした。頑張った成果が出ていて とても素敵でした。ありがとうございました。
 - 〇皆さんの練習の成果が伝わる歌声でした。1年生は初々しさに加え、真剣な表情で歌う姿に感動しました。声を合わせてみんなで創り上げる合唱をこれからも楽しんでほしいです。
- 2年生 〇毎日の練習の成果が出ていて、どの学年もすばらしかったです。ありがとうございました。
- 3年生 〇合唱を通してクラスが一段と団結を増しているのがわかりました。男女の人数差があり、難 しい所をみんなで頑張って克服できたと思います。すばらしい合唱祭でした。
 - 〇最後の全校合唱, とてもすばらしい歌声でした。勝負も大切ですが, 一人一人の個をお互い に尊重し, 協力し合う大切さを学ぶことができたのではないでしょうか。みなさんのこれからを期待しています。ありがとうございました。
 - ○今年は、このようなホールで、マスクを外して本当の合唱を実施する機会を作って頂き、本 当にありがとうございました。大人になっても今日の日の事、今まで中学校で合唱した歌や 記憶が心の中に残ることと思います。

小中連携~合唱練習見学~

小学生が中学校に入学してからスムーズに生活に慣れること,中学校の教員が小学生と交流することで児童の理解を深めるために吉成地区では小中連携を進めています。6月28日(木)に吉成小学校6年生が合唱練習を見学し,3年生の合唱を聴いてもらいました。小学生は記録を取りながら,真剣に立派な態度で見学することができました。小学生の皆さんには,ぜひ中学校生活に期待やあこがれを持って小学校最後の学年を過ごしてほしいと思います。



吉中祭実行委員会

9月2日 (土) は吉成 三大まつり

の2つ目「吉中祭」が開催されます。合唱祭が終了して、本格的に実行委員会が始動しました。3年生のOYさんが委員長として頑張ってくれています。令和5年度の吉中祭は、体育館でのステージ発表(開会セレモニー、国語弁論、英語弁論・暗唱、1・2・3学年発表、吹奏楽部、有志団体発表、閉会セレモニー)展示物発表を行う予定です。昨年度は、体



育館には生徒のみ入場してステージ発表を見ましたが、今年度は、保護者の皆様にも体育館でご覧いただけ るように計画を進めております。

*掲載されている個人情報について、第三者へ公開・提供、不当な目的での利用、複写・複製することのないようお願いします。